

### Dénomination du square rue Paul Bert

**M. LE MAIRE, Rapporteur** : La plateforme sportive, située à l'angle des rues Paul Bert et Trémolières, vient d'être aménagée en espace de convivialité et de proximité pour les habitants du quartier Cras-Chaprais.

Complété par une aire de jeux et un espace sportif pour les enfants et adolescents de ce secteur, cet ensemble sera prochainement inauguré.

A cette occasion, il est proposé à l'Assemblée Communale de dénommer ce square du nom de Claude SALOMON, en hommage à notre ancien collègue, Conseiller Municipal de Besançon de 1983 à 2001 et Conseiller Général du canton Est de 1982 à 2001.

Homme de coeur, tolérant et toujours soucieux de l'intérêt général, cet espace perpétuera son souvenir à Besançon et plus particulièrement dans ce quartier, où ce fils, petit-fils et arrière petit-fils de cheminot, comptait de nombreux amis.

Le Conseil Municipal est appelé à en délibérer.

Après en avoir délibéré, le Conseil Municipal, à l'unanimité des suffrages exprimés, en décide ainsi.

*Récépissé préfectoral du 22 juin 2007.*